

🌸 花いっぱい運動 🌸

5月28日（水）「すばらしいおながわを創<sup>つく</sup>る協<sup>きょうぎかい</sup>議<sup>ぎ</sup>会<sup>かい</sup>」のみなさまと、本校サー  
ビスコースの2・3年生で、花いっぱい運<sup>うんどう</sup>動<sup>どう</sup>を行いました。

プランターにマリーゴールドの苗<sup>なえ</sup>を植<sup>う</sup>えたり、苗<sup>なえ</sup>ポットにひまわりの種<sup>たね</sup>を植<sup>う</sup>え  
りしました。昨<sup>さくねん</sup>年<sup>ねん</sup>よりも多くの町<sup>ちやうない</sup>内<sup>ない</sup>の皆<sup>みな</sup>様<sup>さま</sup>に御<sup>ご</sup>来<sup>らい</sup>校<sup>こう</sup>いた  
だき、あつという間に作<sup>お</sup>業<sup>ぎょう</sup>を終<sup>お</sup>えることができた。町<sup>ちやうない</sup>内<sup>ない</sup>各<sup>かく</sup>所<sup>しょ</sup>にプランターがあ  
つたら是<sup>ぜ</sup>非<sup>ひ</sup>御<sup>ご</sup>覧<sup>らん</sup>くださ  
い。

その後、本校カフェ班のコーヒー販売や、食<sup>しょく</sup>品<sup>ひん</sup>製<sup>せい</sup>造<sup>ぞう</sup>コースの商<sup>しょう</sup>品<sup>ひん</sup>販<sup>はん</sup>売<sup>ばい</sup>も行<sup>し</sup>われ  
大<sup>せい</sup>盛<sup>きやう</sup>況<sup>きやう</sup>でした。



交流しながら  
作業を進めました！



作業の後の  
コーヒーは  
最高だ！！

